



Die Selbstwahrnehmung des Jugendbereiches

Der **katalanische Nachwuchs** von heute = der **katalanische Superstar** von morgen!

Getreu diesem Motto sind die Katalanischen Fußballfreunde aus Mettenheim ein Freizeitverein der Kinder, Jugendlichen- und Nachwuchsarbeit im Mittelpunkt seiner Philosophie und all seiner Bemühungen stellt.

Ohne begeisterte Freizeitnachwuchskicker/innen fehlt uns die alles entscheidende Basis um unser Leitbild und unsere ehrgeizigen Ziele auch in Zukunft umsetzen und verwirklichen zu können.

Aus diesem Grund fördern wir unsere Freizeitnachwuchskicker/innen von Klein auf anhand unserer ausgearbeiteten pädagogischen Leitzielen.

Unsere größte Bemühung muss es sein, die Kinder frühzeitig in die „Vereinsfreizeitstruktur“ zu integrieren und ihnen unsere Werte zu vermitteln, damit sie so schnell wie möglich selber Bestandteil des Vereinslebens werden können.

Oftmals wird der Fehler gemacht dem „Fußball-Seniorenbereich“ innerhalb einer Vereinsstruktur eine viel zu große Gewichtung zu geben (vermeintliches „Aushängeschild“) und somit viele andere wichtige Themen innerhalb des Vereinslebens zu vernachlässigen.

Diesen „Fehler“ wollen wir nicht machen!!!

Wem ein „grundlegendes Verständnis“ für Kinder- und Jugendlichen fehlt, dem fehlt unserer Ansicht nach auch ein grundlegendes Verständnis für sich selbst – schließlich war jeder von uns mal ein Kind bzw. „jugendlich“.

Ein Verein, der die Jugendarbeit nur „formell“ betreibt ohne darin seine Werte, Bemühungen und Philosophie zu verankern wird über kurz oder lang vor existenziellen Problemen stehen.

Ohne starke Wurzeln (Kinder- und Jugendliche) kann ein Baum (Verein) keinen Sturm überstehen – und die Baumkrone (Seniorenbereich) wird als erstes abgedeckt!

Unser Ziel ist es, dass unsere „Wurzeln“ immer so stark sind, dass kein Sturm es schafft unsere Baumkrone abdecken zu können.

